

Orientierungslauf im Breisgau Turngau

Orientierungslauf (OL) kombiniert das Laufen mit der Komponente des Orientierens. Dabei werden die auf der Karte vorgegebenen Kontrollpunkte mithilfe eines Kompasses angelaufen. Im Breisgau Turngau bietet die Gundelfinger Turnerschaft 1976 e.V. Orientierungslauf an.

Regelmäßig werden regionale, bundesweite und auch internationale Wettkämpfe bestritten. Somit ist nicht nur die Bewegung in der Natur, sondern auch gemeinsame Erlebnisse eine schöne Seite dieses Sports.

Zur baden-württembergischen Meisterschaft im Orientierungslauf über die Mitteldistanz lud am 16. Oktober 2022 die Gundelfinger Turnerschaft (GTS) ein. Am westlichen Rand des Schwarzwaldes, rund um die Zähringer Burg erwartet die Teilnehmer ein facettenreiches Höhenprofil. Anspruchsvolle Feinorientierung wechselt sich mit interessanten Routenwahlen ab, neben offenen Waldpartien gab es auch Bereiche mit Unterbewuchs.

Bei den baden-württembergischen Meisterschaften über die Mitteldistanz und die Langdistanz konnten die Orientierungsläufer:innen der GTS zahlreiche Erfolge aufweisen. In der Jugendkategorie H16 gewann Mikulas Janda die Goldmedaille über die Mitteldistanz und die Langdistanz. In den Seniorenklassen gab es Meistertitel über die Langdistanz für Judith Pflieger (D45) und Thomas Schübler (H45). Weitere Top 3 Platzierungen bei den BW-Meisterschaften über die Langdistanz erzielten Eija Schulze (D35, Platz 3), Benjamin Brügel (H35, Platz 2) und Rolf Wüstenhagen (H45, Platz 2).

Auch auf nationaler Ebene mischen die Senioren und Jugendlichen der GTS vorne mit. Sigrid Schmitt-Gran gewann bei der deutschen Meisterschaft über die Langdistanz in der Kategorie D16 die Silbermedaille. Judith Pflieger (Kategorie D45) die Silbermedaille bei der DM-Lang und Bronzemedaille auf der DM-Mitteldistanz. Als bester Sprint Oler der GTS freute sich Rolf Wüstenhagen über die Bronzemedaille in der Kategorie H45 bei der deutschen Meisterschaft im Sprint-OL.



Rolf Wüstenhagen Bronzemedaille DM Sprint OL 2022